

Aki Henka Zusammenfassung

von Ben Doolan

Es würde normalerweise eine detaillierte Version des Henka-Berichts geben, aber gesundheitliche Probleme kamen dazwischen, und so wird es einmal mehr die kurze Version.

Hoffentlich werden wir im Dezember wieder auf Kurs sein. Im Aki Basho festigte Roho seine Position als der führende aktive Henka-Sünder. Seine Henka-Rate erblühte von 10,29% Kämpfen mit Henka zu einem 12,63% innerhalb von nur einem Basho, nach erstaunlichen sechs Henka aus sieben Nominierungen.

Unglücklicherweise gewann er nur 50% dieser Henka-Kämpfe, die so zu seinem dürftigen 6-9 Ergebnis beitrugen.

Der andere herausragende Sünder war Aminishiki, der über Jumonji und Hakurozan sprang und mit 7,14% Henka-Kämpfen den zweiten Platz übernahm. Er erreichte dieses Ergebnis mit zwei Henka aus zwei Nominierungen, die er auch beide gewann, was ihm zu einem exzellenten 10-5 verhalf und den Anteil der gewonnenen an seinen Henka-Kämpfen auf 87% erhöhte.

Trotz vier Nominierungen im Aki Basho wurde entschieden, dass Hakurozan nur ein Henka zeigte, und so fiel er mit einer Quote von 7,04% auf den dritten Platz zurück.

Weitere auffällige Namen im Aki Basho waren Tokitsuumi, der drei Henka aus drei Nominierungen holte und so in der Liste von Platz 7 auf Platz 5 vorrückte, und Kaiho mit zwei Henka.

Hier ist die neue Liste der Top-10-Sünder, sortiert nach dem *Prozentsatz ihrer Kämpfe, in*

denen sie ein Henka ausgeführt haben. Zur Erinnerung: Es zählen nur Kämpfe, die mit einer Mehrheit von Ja-Stimmen als Henka bestätigt wurden:

Roho	12,63
Aminishiki	7,14
Hakurozan	7,04
Jumonji	6,76
Tokitsuumi	6,15
Kotooshu	5,71
Hokutoriki	5,65
Komomitsuki	3,81
Yoshikaze	3,57
Kaio	3,49

Neben der Verteidigung seines Spitzenplatzes in der Liste der Sünder konnte Roho seinen 10. Platz in der Liste der Ziele halten, nachdem er am dritten Tag Opfer eines Henkas von Tamakasuga wurde. Hokutoriki baute seine Führung auf der Liste weiter aus, da er Opfer von drei Top-Sündern wurde: #1 Roho, #2 Aminishiki und #5 Tokitsuumi. Und gut in Form verlor er alle drei Kämpfe, und so hat er nun 94% der Kämpfe verloren, in denen sein Gegner ein Henka ausgeführt hat.

Andere erwähnenswerte Ziele im Aki Basho waren Chiyotaikai (2), Kitazakura (2), Tamanoshima (2) und Tochinonada (2). Auch Wakanoho muss erwähnt werden. Obwohl er noch in der Juryo war, hatte er im Aki Basho seine beiden ersten Makuuchi-Kämpfe, und er wurde am zehnten Tag ein Opfer von Hakurozan. Natürlich kann er noch nicht in der Liste auftauchen, aber im Moment hat er die herausragende Eigenschaft, in 50% seiner Makuuchi-Kämpfe ein Ziel gewesen zu sein.

Trotz der Zahl der im Aki Basho ezeigten Henka gab es nicht viel

Bewegung in der Top-10-Liste der Ziele, und sogar gar keine Veränderung in den Top-5. Hier ist die aktuelle Top-10-Liste der Ziele, sortiert nach dem *Prozentsatz ihrer Kämpfe, in denen sie ein Henka-Ziel waren.* Wieder gehen nur Kämpfe mit einer Mehrheit von Ja-Stimmen in die Berechnungen ein:

Hokutoriki	9,60
Miyabiyama	6,44
Kotooshu	5,24
Dejima	5,24
Kasugao	5,13
Chiyotaikai	4,62
Tochinonada	4,42
Tosanoumi	4,35
Kisenosato	4,29
Roho	4,21

Insgesamt sahen wir im Aki Basho 24 Henka bei 38 Nominierungen, die durch Mehrheitsentscheid bestimmt wurden. Die Sünder verloren nur fünf dieser Kämpfe, wozu Roho die meisten beisteuerte, nämlich drei Niederlagen.

Die aktualisierte Henka-Datenbank, die die Rohdaten entält, aus denen diese Ergebnisse errechnet werden, kann man [hier](#) finden. Sie enthält die Daten aller Rikishi, nicht nur die der Männer, die auf den beiden Top-10-Listen stehen. Es sei noch einmal daran erinnert, dass die Henka-Studien im Nagoya Basho 2005 begonnen haben, und es daher keine Daten vor diesem Basho gibt.

Und damit sind wir auch schon am Ende der Aki Henka Zusammenfassung. Vergesst nicht, während dem Kyushu Basho wieder abzustimmen